



Der Tod ist
das Tor zum Licht
am Ende eines
mühsam gewordenen Weges.



Traurigen Herzens nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann,
unserem Papa, Opa, Sohn, Bruder, Schwager, Onkel und Paten,
Herrn

Hermann Hollrieder

„Bärnstatt Hermann“

Land- und Gastwirt i.R.

langjähriges Mitglied des Braunviehzuchtvereines Eiberg

der am Mittwoch, den 3. Juli 2024, nach längerem Leiden, versehen
mit den hl. Sakramenten im 65. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Den heiligen Seelengottesdienst feiern wir am Montag, den 8. Juli 2024,
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Scheffau. Anschließend verabschieden
wir uns von unserem lieben Hermann.

Scheffau, Söll, Ellmau, Schwoich, Wörgl,
am 3. Juli 2024

In stiller Trauer:

deine liebende Frau Waltraud

deine Mama Rosa

deine Söhne Hermann mit Melanie, Lara und Sofie

Thomas mit Veronika, Isabella und Christian

Sebastian mit Cornelia und Nina

deine Geschwister Martha mit Josef, Josef mit Trude

und Elfriede mit Familien

deine Godenkinder Roman und Markus

deine Schwägerin Anni

im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Den Rosenkranz beten wir am Samstag und Sonntag
um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Scheffau.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um Spenden an den Sozialsprengel Sölllandl,
IBAN: AT73 3624 5000 0436 0004 oder an das Palliativteam Kufstein, IBAN: AT75 2050 6077 0011 8933,
Kennwort: „Hermann Hollrieder“.